
Je dirai que ce qui m'a rendue

et me rend encore heureuse,

c'est déjà d'être en vie

premièrement. La Vie,

l'Existence, ne cesse de

m'épater, de m'étonner et de

m'émerveiller. Ensuite, il n'y a

rien qui ne me rende plus

heureuse que de rendre grâce à

la Vie en Dansant !!! Voilà où se

situe mon plus grand bonheur !!!

Danser !!!

Stéphanie 26 ans Paris
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